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Bonjour,

Avant de couper les 200 arbres, c'est impéra f de demander une analyse de l'état de santé des
arbres, enquête qui doit être faites par un organisme compétent mais surtout indépendant.

Le projet actuel parle de "compenser" les arbres coupés. C'est impossible à compenser. Les
arbres vont me re plusieurs dizaines d'années à pousser, dans l'hypothèse où ils arrivent à
pousser. Il y a suffisamment de résultats étudiés sur d'autres grandes villes. On sait que les
nouveaux arbres ont beaucoup de mal à pousser en ville, la plupart meurent à cause de la
pollu on, de la bithumisa on et du réchauffement clima que. Détruire 200 arbres adultes et
sains, à l'heure actuelle c'est de la folie pure. Vous ne pourrez jamais les "compenser".
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